
                                        
                                                                                                   

                                   Gruppo Movimento 5 Stelle

Al Presidente del Consiglio comunale
      All’Assessore competente

Oggetto: interrogazione su area boschiva in via Ravenna (dirimpetto numero civico 264)

Vista
la interpellanza PG 166221 del 15 ottobre 2023, sull’area in oggetto, con cui si richiedevano alcune 
informazioni sui lavori di disboscamento allora iniziati

Vista
la risposta alla suddetta interpellanza (protocollo 0057822) del 28 marzo 2024, che riporta: “da 
verifiche effettuate con gli uffici Tecnici l’area interpellata risulta totalmente di
proprietà privata. Pertanto non è possibile fornire i dati da lei richiesti.”

Constatato
con un sopralluogo autoptico, effettuato dallo scrivente il giorno giovedì 23 maggio, che i lavori di 
sfalcio della vegetazione sono ripresi da qualche giorno, questa volta anche con l’abbattimento di 
alberi con fusto di circonferenza superiore ai cm. 60

Visto
l’art. 4, comma 1 del Regolamento del Verde pubblico e privato del Comune di Ferrara (Alberature 
salvaguardate), che prevede che l’abbattimento di alberi con fusto superiore ai cm.60 di 
circonferenza debba avvenire, anche in area privata, previa richiesta di nulla osta all’Ufficio del 
Verde pubblico

Visto
l’art.9, commi 4 e 5, che prevedono piantumazioni compensative degli alberi abbattuti, illegalmente 
o meno, in area privata o comunale, del numero di 2 piante per ogni albero fino a cm.200 di 
circonferenza e di 3 piante, se di circonferenza superiore i cm.200

Visto
l’art. 9, comma 7 di detto Regolamento: “Salvo che vi sia pericolo per la pubblica incolumità, gli 
abbattimenti non dovranno essere eseguiti nei periodi in cui avviene la riproduzione dell’avifauna 
(dal mese di marzo al mese di luglio)”.

Effettuata
una segnalazione alla Polizia Locale in data 23 maggio 2024, alle ore 10:30, cui è seguito un 
sopralluogo da parte di due Agenti

Considerato
che non vi erano le condizioni di pericolo per la pubblica incolumità
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SI INTERROGANO IL SINDACO E LA GIUNTA

come intendano accertare e perseguire i reati ipotizzati nelle operazioni di abbattimento delle 
alberature nell’area in oggetto e in particolare:

o quale sia la sanzione da comminare per avere effettuato gli abbattimenti nel periodo di 
nidificazione dell’avifauna

o se la proprietà abbia richiesto il nulla osta per gli abbattimenti almeno 30 giorni prima 
dell’inizio delle operazioni

o quanti siano gli alberi abbattuti con circonferenza superiore ai cm.60 e fino a cm.200 e se ve 
ne siano con circonferenza superiore

o in quali aree siano da effettuare le piantumazioni compensative

Ferrara, 24 maggio 2023
Tommaso Mantovani

Capogruppo M5S


